

**VIAJE AL NORTE DE MARRUECOS
PUENTE DE OCTUBRE
4 DÍAS / 3 NOCHES**

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

DIA 1: 12-10-2023 SEVILLA - TARIFA - TANGER - TETUAN

04:15 AM Encuentro en Sevilla, frente a La Puerta del Pabellón de Portugal en la Glorieta del Cid (Prado de San Sebastián)

04:30 AM Salida para Tarifa

07:00 hrs. Llegada al puerto de Tarifa y entrega de las tarjetas de embarque.

08:00 hrs. Salida del fast ferry a Tánger. Desde la cubierta del barco aparecen en todo su esplendor el perfil de las colinas de la ciudad, dominadas por dos altas torres: la de la mezquita de Mohammed V y la de la catedral española. De fondo, entre el murmullo de las olas, se adivina el sonido del muecín llamando a la oración, y es entonces cuando sentimos que hemos llegado a nuestro destino, Marruecos: el país de los sentidos.

Llegada a Tánger, encuentro con el guía y visita guiada de la ciudad, continuación hacia Tetuán
Almuerzo libre de camino a Tetuán

15:00 hrs Llegada a Tetuán y visita guiada de la ciudad de Tetuán cuya medina es patrimonio de la humanidad de la Unesco

Posteriormente saldremos hacia el hotel,

18:00 hrs Llegada al hotel en Tetuán, entrega de habitaciones y alojamiento en el hotel

20:30 hrs Cena en el hotel

DIA 2: 13-10-2023 CHEFCHAOUEN MEKNES Y FEZ

Desayuno en el hotel.

08:00 hrs Salida a Chefchaouen el pueblo azul y visita guiada de la ciudad.

Chefchaouen es un bonito pueblo de montaña enclavado en plena naturaleza, donde todas sus casas están pintadas de un color azul inolvidable.

Tiempo libre para almuerzo en Chefchaouen

13:00 hrs Salida hacia Meknes, ciudad imperial, Meknes es una maravillosa ciudad monumental, rodeada de una inmensa muralla del siglo XVI de más de 40 kms. De perímetro y que tiene el orgullo de poseer una de las puertas más bellas de todo Marruecos, Bab el Mansour. Visita panorámica.

Continuación hacia Fez, ciudad declarada patrimonio de la humanidad por la Unesco. Visita panorámica de Fez

20:30 hrs Cena en el hotel, entrega de habitaciones y alojamiento en el hotel

DIA 3: 14-10-2023 FEZ

Desayuno en el hotel

09:00 hrs Salimos del hotel para visita guiada de la medina de Fez

Pasear por las laberínticas calles de Fez transporta a mundos pasados en los que alfareros, forjadores y artesanos conviven con el visitante extranjero, que no deja de sorprenderse observando sus gentes y olfateando los múltiples aromas y olores que inundan la atmósfera de esta ciudad.

Salimos para realizar una visita con guía local de la ciudad de Fez. Comenzaremos con una panorámica de la ciudad, incluyendo las tumbas Merinides. Después visitaremos Fez el Jedid, incluyendo la plaza de los Alahuitas, exteriores del Palacio Real y Dar el Makhzen. Continuaremos hacia la visita a pie de Fez el Bali. Visitaremos el zoco de especias de Attarin, el zoco de la Jenna. Llegaremos a la plaza de Nejjarin donde se encuentra el founduk del mismo nombre y visitaremos la madraza de Bounania. Continuaremos hacia la plaza Es Seffarin para acabar la mañana en el barrio de los curtidores y ver las tenerías.

Espejos, perfumes, gallinas, palomas, platería, oro, babuchas, sandalias, chadores, chilabas, tambores, verduras, frutas, alfarería, cerámica, forjados, hierbas (nada ilegal), especias, retratos del rey, cereales, libros, cristalerías y todo lo imaginable, todo, está aquí.

Almuerzo libre y tarde libre en Fez.

20:00 hrs Cena opcional con espectáculo folklorico en la medina de Fez

DIA 4: 15-10-2023 FEZ - ASILAH - TANGER - TARIFA - SEVILLA

Desayuno en el hotel y check out.

09:00 hrs Salida hacia Asilah, pequeño pueblo costero del norte de Marruecos. Donde realizaremos una parada y haremos una visita del lugar.

17:00 hrs Salida hacia el puerto de Tánger

18:00 hrs Llegada a Tánger, trámites fronterizos

19:00 hrs. Salida del fast ferry a Tarifa

21.00 aprox Llegada a Tarifa

Traslado a Sevilla

FIN DE NUESTROS SERVICIOS

PRECIO FINAL POR PERSONA EN HABITACIÓN DOBLE/TRIPLE 395 €

-20 € si la salida es desde Tarifa

El precio incluye:

- Traslados Sevilla Tarifa ida y vuelta
- Acompañante de la agencia
- Asistencia en el puerto de Tarifa
- Billetes de Ferry ida y vuelta Tarifa Tánger
- 1 noche en Hotel A44 3*sup de **Tetuan** en régimen de media pensión
- 2 noches en Hotel Heritage 4* sup Hotel Boutique en **Fez** régimen de media pensión 1ª noche y alojamiento y desayuno 2ª noche
- Guías locales en Tetuan, Fez, Chaouen,
- Guía nacional durante todo el recorrido
- Entradas a Medersa Bouanania en Fez
- Seguro de asistencia
- Tasas portuarias y hoteleras
- Gastos de gestión.

EL PRECIO NO INCLUYE

Seguro de gastos de cancelación
Descuento por salida desde Tarifa 20 €
Suplemento de habitación individual 70 €
Bebidas de las cenas y del almuerzo
Propinas
Todo lo que no se especifica en precio incluye

COMIDAS

Este programa incluye 2 cenas, 0 almuerzos y 3 desayunos.
El resto de comidas no están incluidas en el precio.
Las bebidas no están incluidas en el precio.

¿CÓMO RESERVAR?

En el caso de que este presupuesto sea aceptado, **deberá responder OK a este email. Y Deberá indicarnos qué forma de pago ha escogido**

Una vez que recibamos su aceptación le confirmaremos por nuestra parte y enviaremos el nº de cuenta o autorización de cargo en visa para que realice el pago

Paralelamente tendrá que enviarnos a la mayor brevedad, los siguientes datos de cada participante:

NOMBRE Y APELLIDOS

Nº DE PASAPORTE

FECHA DE CADUCIDAD

FECHA DE NACIMIENTO

NACIONALIDAD

No se garantizarán los servicios hasta que no esté el pago realizado

NOTA IMPORTANTE: Mientras que no tengamos los datos de los pasajeros no podremos enviarle la documentación necesaria para viajar

MEDIOS DE TRANSPORTE:

TRANSPORTE TERRESTRE:

Todos los traslados en Marruecos se realizan en furgoneta turística o autocar dependiendo del nº de participantes.

Aviso: Por el buen funcionamiento del viaje, se ruega a todos los participantes que cambien de asiento durante el viaje, ya que los asientos no están numerados y todos los clientes tienen los mismos derechos a sentarse en cualquiera de los asientos del traslado terrestre.

FAST FERRY

Categoría turista. Plazas sin numerar, asientos libres. Horarios indicados anteriormente en este programa. La travesía del estrecho la cruzaremos desde Tarifa Tanger.

Los horarios de los FERRYS son aproximados, se reconfirmarán un mes antes de la salida, ya que la compañía se reserva el derecho a poder modificar los horarios sin previo aviso. La travesía tiene una duración aproximada de 1h.

La agencia no asume ninguna responsabilidad por esperas en puerto y retrasos provocados por los ferrys habiendo llegado al puerto con suficiente tiempo de antelación. La agencia recomienda no reservar transporte de conexión, pues circunstancialmente puede haber retrasos en las horas previstas de llegada a Tarifa

GUÍAS

Si el grupo no superase un mínimo de 20 participantes, no habrá guías locales y estas visitas serán realizadas por el guía acompañante

Si el grupo no alcanzara un mínimo de 12 participantes sólo habrá guías locales en las ciudades a visitar.

Si el grupo supera los 20 participantes, habrá tanto guía acompañante como guías locales.

MÍNIMO DE PERSONAS:

Salida garantizada con un mínimo de 20 personas.

ALOJAMIENTOS PREVISTOS:

HOTEL A 44 3* TETUAN

HOTEL HERITAGE 4* FEZ

ORGANIZACIÓN DEL VIAJE:

Este viaje lo organiza, Calín Asesores de Viajes CIAN 410810-3
Razón social: Hispanophile Travel Agency S.L. CIF: B91282848 AV La Estación 15 , 41360 El
Pedroso SEVILLA

FORMA DE PAGO

Prepago. 20 % en el momento de formalizar la reserva, el resto 21 días antes la fecha de la salida.

Si la reserva se realiza con menos de 21 días antes de la fecha de salida, entonces prepago del 100 %

LUGAR Y MEDIO DE PAGO

Por transferencia bancaria, tarjeta de crédito o efectivo en nuestra oficina.

GASTOS DE CANCELACIÓN/ANULACIÓN

En todo momento el cliente podrá dejar sin efecto los servicios solicitados o contratados, teniendo derecho a la devolución de las cantidades que hubiese abonado, pero deberá indemnizar al organizador o detallista en las cuantías que se indican:

Gastos de gestión 15 € por persona

15 días antes de la salida por persona gastos de anulación: 50 €

Además

- a) Una penalización consistente en el 5% del importe total del viaje, si la cancelación se produce con más de diez y menos de quince días de antelación a la fecha del comienzo del viaje.
- b) Una penalización consistente en el 15% del importe total del viaje, si la cancelación se produce entre los días tres y diez de antelación a la fecha del comienzo del viaje y
- c) Una penalización consistente en el 25% del importe total del viaje, si la cancelación se produce dentro de las cuarenta y ocho horas anteriores a la salida del viaje.

De no presentarse a la salida, el cliente está obligado al pago del importe total del viaje, abonando las cantidades pendientes, en su caso.

VIAJES Y ESTANCIAS DE MENORES:

Los menores deberán ir acompañados de sus padres o algún familiar directo. En su caso, deberán llevar autorización firmada de sus tutores, si no viajan acompañados de estos. Necesitarán pasaporte en vigor.

INFORMACION DE INDOLE GENERAL:

Es obligatorio llevar al viaje pasaporte en vigor y con una fecha de caducidad superior a 6 meses. La agencia organizadora no asume responsabilidad y no devolverá cantidad alguna por que el cliente no cumpla con este requisito.

CONTROLES DE PASAPORTE

En la travesía del barco a la ida nada más entrar en el barco debéis buscar el mostrador de policía donde se sellan los pasaportes con la entrada a Marruecos

Es muy importante que selléis el pasaporte durante la travesía ya que si no está sellados no os dejarán salir del fast ferry, y el resto del grupo perderá tiempo esperándoos.

VISADOS

La agencia no asume ninguna responsabilidad por cuestiones de visado, para mayor información sobre visados visita este link: <http://www.descubreMarruecos.com/visados.aspx>

A los extranjeros les recordamos que vigilen el número de entradas que tienen permitidas en su visado para España, pues si tienen entrada única pueden tener problemas con la policía española